

Le Provençal

29 Mars 74

● Dans le ciel charentais : l'O.V.N.I. avait des hublots

Un O.V.N.I. (Objet Volant Non Identifié) s'est manifesté, l'autre soir, dans le ciel charentais, à Moutardon, près de Ruffec. Une famille de quatre personnes de cette localité, ont aperçu, vers 21 h. 30, un objet de la forme d'une demi-lune et de couleur blanche qui se déplaçait à une vitesse vertigineuse. Peu après, il s'arrêtait et plusieurs hublots se sont allumés, ont raconté les témoins. Ensuite les hublots se sont éteints et « l'engin » est reparti très rapidement.

Ce phénomène s'est reproduit à deux reprises et à chaque fois que l'objet s'arrêtait, les hublots s'éclairaient. L'O.V.N.I. long de 1.50 m à 2 mètres est resté pendant huit minutes à l'arrêt avant de repartir à vive allure, sans bruit et en laissant derrière lui une lueur blanchâtre. L'O.V.N.I. se trouvait à environ à une centaine de mètres d'altitude.